



| ¿SERÁ? |

Al Ahise va

La elección judicial no deja de dar sorpresas y ayer la magistrada Lilia Mónica López Benítez denunció que aparece en el listado de aspirantes del Poder Legislativo, pese a que ella no se postuló y, por el contrario, presentó su declinación ante el Senado y como este, al menos cuatro o cinco errores más de los que se tiene conocimiento. A esto se suman más fallas, en especial los de la tómbola del Poder Judicial, y han sido los incluidos erróneamente, quienes han pedido al INE no aparecer en las boletas. Parece que en el proceso que se hizo exprés y que ha tenido tantos sobresaltos seguiremos teniendo muchas sorpresas, porque ¡aún faltan las campañas! ¿Será?

En favor de la niñez

En el marco del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer Infantil, la Asociación Civil Movimiento Nueva Aztlán que encabeza la perredista Rita Cecilia Contreras Ocampo, logró recaudar una tonelada de tapitas de plástico en su primer Tapatón 2025, las cuales serán donadas al Banco de Tapitas A.C. institución que contribuye a aplicar quimioterapias a los niños y niñas adolescentes con cáncer... Según cifras oficiales, en México, cada año se diagnostican 7 mil casos nuevos en la infancia y adolescencia, por eso es que esta acción mostró que los vecinos de esa alcaldía están dispuestos a ayudar en esta causa. ¿Será?

Arropado

Mencionado en una carta de Ismael Zambada, jefe de una fiscal que inventó una línea de investigación sobre el asesinato de Héctor Melesio Cuén, señalada por el mismo líder del Cartel de Sinaloa, que ahora está preso en EU, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, no ha sido molestado con la más mínima insinuación de que se investigará su posible participación en la reunión mencionada por *El Mayo*, sino por el contrario, el fin de semana recibió el espaldarazo del hijo de quien creó el movimiento morenista. Sin duda estarán bien seguros de que es inocente, pero deberían compartir la información que les hace llegar a esa conclusión. ¿Será?

Presupuesto contra el cáncer

Por cierto, los integrantes de Movimiento Ciudadano en el Congreso de la CDMX, liderados por Royfid Torres, buscan que el Gobierno capitalino destine alrededor de 250 millones de pesos para la atención integral del cáncer infantil. A través de una iniciativa, los emecistas pretenden que se atienda la totalidad de casos en menores de edad, además de impulsar la investigación sobre esa enfermedad en aquel sector poblacional, ¿acaso la propuesta avanzará como ya ocurrió en Nuevo León y Jalisco? ¿Será?

Quitan comisión

Los morenistas en el Senado decidieron quitar a Cuauhtémoc Ochoa de la presidencia de la Comisión de Hacienda por supuestos comportamientos anómalos, por ejemplo, lo acusan de permitir la contratación irregular de un seguro de vida colectivo por 500 millones de pesos; además de que, desde su posición, dicen propició cambios legales que facilitaron la ejecución de juicios hipotecarios, abriendo la puerta a prácticas abusivas que resultaron en desalojos masivos y pérdidas millonarias a los derechohabientes del Infonavit... Tal vez por eso la dejaron en mejores manos, como las de ¡Miguel Ángel Yunes?! ¿Será?

El error de Milei

Envalentonado por los apapachos de la ultraderecha que encabeza el presidente de EU, Donald Trump, el presidente Argentino, Javier Milei, ni siquiera se molestó en investigar el sustento o la seguridad de invertir en una criptomoneda y provocó que varios de sus seguidores tuvieran pérdidas millonarias... Más allá de una disculpa, si el mandatario quiere recobrar algo de credibilidad, deben caer algunos de los estafadores en la cárcel, aunque, a ver si no se "lo llevan entre las patas", como diría el dicho popular mexicano. ¿Será?